



学校だより

第9号



# 静修



令和3年11月24日

学校教育目標「ふるさとを愛し、自立して仲間とともに生きる『静修』の子の育成」

## オープンスクール参観ありがとうございました！

11月6日（土）2学期のオープンスクールを開催しました。1、2校時は「授業参観」3、4校時「ふれあい感謝祭」5校時「教育講演会」と、例年2日間で行うところを1日にまとめたため、せわしない日程になりましたが、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき本当にありがとうございました。ふれあい感謝祭で、1、2年は音楽劇「くじらぐも」の発表をおこないました。いっぱいあるセリフを8人で分け、一生懸命覚えて何度も練習した成果を遺憾なく発揮し、緊張しながらも100%の力を出し切りました。3～6年生は金管の発表、コロナ禍のため練習開始が7月までずれ込み、限られた時間しかありませんでしたが、6年生を中心に、大休憩や昼休みも費やして見事に2曲を作り上げました。3年生全員が初めて演奏に加わった「空も飛べるはず」は、とても美しいメロディーが体育館に響き渡りました。また、2曲目の「ヤングマン」はのりのいい躍動的な曲でダンスチームとともに会場を大きくわかせてくれました。最後に全校生が気持ちを込めて歌った「Smile Again」、子ども達の感謝の気持ちを会場の皆さんの心に届けることができたのではないかと思います。終了後、手作りプレゼントを渡す中で、多くの方々から「とても良かったです」「感動しました」という声を聴き、子どもたちも大きな達成感と充実感を得ることができたと思います。子どもたちを通して学校、家庭、地域が今後もさらに連携を深めて、『静修』を大いに盛り上げていければと思います！



### 心を込めて感謝のきもちを！

# 静修 NOW

## 社会見学

10月19日

3年生が社会見学で日高にあるガンピーを訪問しました。お店の人に扱っている商品について説明を聞いたり、お店独自で工夫しているところなどを教えていただきました。その後の買い物タイムでは、お家の方から頼まれた品物を買った後、自分の好きなものを・・・最後は、一人でレジをくぐって支払い体験もしました。



## 駅伝大会

10月30日

第31回但馬小学生駅伝競走大会が開催されました。

今年は男女混合ということで本校からも1チームが出場しました。10月に延期された自然学校、修学旅行と重なり練習時間があまりとれませんでした。それでも確実にタスキを渡し、最後まで走り切ることができました。今月末のマラソン大会も楽しみです。



## 秋の遠足

11月9日

少し肌寒い日でしたが、秋の遠足でリニューアルされた植村直己記念館を訪れました。

花ランドチームに分かれ、午前中は記念館、アスレチック、ツリーイング、グラウンド遊びをローテーションし、午後からはアスレチックで全員遊び、いろいろな体験ができてとても楽しい1日となりました。



## 秋の定植

11月12日

今年もコロナ禍のため、地域の方の参加は見送りましたが、図書環境委員会を中心に花ランドチームで協力して、サクラソウとチューリップの定植を行いました。サクラソウは卒業式、チューリップは入学式を彩ります。みんなで大切に植えた花、春の開花がとても楽しみです。



## 資源リサイクル

11月14日

育友会主催の資源リサイクル活動を行いました。

地域で集めていただいていた新聞雑誌、アルミ缶などを地区委員さんを中心に回収していただきました。静修小学校育友会の資金として、子どもたちのために大切に使わせていただきます。保護者、地域の皆様ご協力、本当にありがとうございました。



## おもちゃランド

11月16日

1, 2年生が保育園のふじ組さんとはぎ組さんを招いておもちゃランドを開きました。

「いらっしゃ〜い、いらっしゃ〜い」と、1, 2年生の声が響く中、最初はしり込みしていた園児でしたが、慣れてくるに従い、体育館を元気いっぱい駆け回り、どのコーナーでも楽しそうな歓声が響き渡りました。



## 自然学校

10月20～22日、25日、26日

5年生の自然学校は、本来の4泊5日から2泊5日に変更し、日帰りの活動もありましたが、静修小、八代小、府中小の3校の仲間が、5日間力を合わせて活動する貴重な機会となりました。初

対面の人が多く、グループ活動の場はまさにコミュニケーションの力が試される場となりました。話しかけるだけでなく

目で確認したり、一緒に行動したり作業したりする中で少しずつ距離が縮まり、

「見つけよう自然の力！試そう自分の力！広げよう友達の輪！」というテーマが達成できたと思います。



# 友 情



## 修学旅行

10月27～28日

修学旅行はコロナ対策を考え、昨年と同様に長距離バスの旅となりました。（実施できて本当に良かったです。）宮島の歴史や文化に触れたこと、広島で平和について改めて考えたこと、自分たちで企画した夜の交流会をはじめ友好を深めた八代小6年生との絆は、子ども達の心にしっかりと刻み込まれたことと思います。大きな行事を終えた6年生、この経験を生かし、在校生とともに残された小学校生活の中で、思う存分リーダーシップを発揮してほしいと思います。

